



Medienmitteilung vom 16.08.2023

Organisation Stadtrat

Per 1. Juli 2023 ist Franz Achermann als Nachfolger des abtretenden Stadtrats Pius Oggier in den Stadtrat eingetreten. Grundsätzlich bleibt die Aufgabenteilung im Stadtrat bestehen. Durch die Mutation sind jedoch wenige Aufgabenbereiche neu organisiert. Franz Achermann ist neu zusätzlich für die Kultur sowie die Regionalbibliothek zuständig.



Vereinbarung mit der Stiftung Wirtschaftsförderung Luzern

Mit der Stiftung Wirtschaftsförderung Luzern besteht eine Leistungsvereinbarung. In dieser Vereinbarung wird geregelt, welche Aufgaben und Angebote die Stiftung für die Luzerner Gemeinden leistet und wie hoch die Beiträge sind. Der Stadtrat hat die bestehende Vereinbarung um 4 Jahre verlängert. Dabei ist man der Ansicht, dass die Stiftung einiges unternimmt, um Unternehmungen und Betriebe im Kanton Luzern anzusiedeln und bestehende Betriebe zu betreuen. Für Willisau konnten einige Anfragen behandelt werden. Leider resultierte bis heute noch keine entsprechende Ansiedlung in Willisau. Trotzdem ist das Angebot wichtig und soll unverändert weitergeführt werden, auch im Hinblick auf die kantonale Wirtschaftsentwicklung und die in den letzten Jahren stetig gestiegenen Unternehmenssteuererträge. Der Beitrag an die Stiftung beträgt einen Franken pro Einwohnerin bzw. Einwohner pro Jahr.

Willisau Tourismus

Verschiedene Gemeinden in der Region sind Mitglied im Verein Willisau Tourismus und unterstützen somit die Aktivitäten des Vereins. Neben der Mitgliedschaft gibt es die Möglichkeit, in einer Zusatzvereinbarung zusätzlich individuelle Leistungen zu beziehen. Von dieser Möglichkeit hat die Stadt Willisau seit 2018 Gebrauch gemacht. Die Zusatzvereinbarung wird alle 5 Jahre überprüft. Der Verein leistet für Willisau grosse und wichtige Arbeiten und ist sehr präsent. Die zusätzlich vereinbarten Leistungen wie das Tourismusbüro in der Altstadt oder die Unterstützung bei Grossveranstaltungen sollen weitergeführt werden. Aus diesem Grund wurde die Vereinbarung erneuert und der jährliche städtische Beitrag wurde auf Fr. 25'000.00 (von Fr. 20'000.00) erhöht.

Mauersegler und Turmfalken

Der Naturschutzverein Willisau legt die Berichte über das Mauersegler-Inventar sowie über das Turmfalkenprojekt vor. Den spannenden Berichten kann entnommen werden, dass an 17 Gebäuden Bruten des Mauerseglers festgestellt werden konnten. Bei den Turmfalken war die Brut erfolgreich und 3 Jungtiere sind ausgeflogen. Die Berichte können auf der Webseite der Stadt unter «Projekte» eingesehen werden. Der Stadtrat dankt dem Team unter der Leitung von Pius Kunz für die wertvolle Arbeit.



Bauarbeiten im Hirschpark

Der Hirschpark Willisau feiert dieses Jahr das 60-Jahre-Jubiläum. Anlässlich des Jubiläums wird der Hirschaufgang erneuert sowie die Spieltürme und die Rutschbahn ersetzt.

Die Spieltürme sowie die Rutschbahn wurden bereits rückgebaut. Einer der Spieltürme dient nun als Kletterpark für die Ziegen im Hirschpark. Als nächstes werden einige Bäume gefällt und danach starten die Installationsarbeiten des neuen Spielplatzes sowie des Hirschaufgangs. Wie bereits informiert, ist der Spielplatz während den Bauarbeiten nur beschränkt benutzbar. Besten Dank für das Verständnis.

Am Samstagnachmittag, 21. Oktober 2023, findet die Jubiläumsfeier im Hirschpark Willisau statt. Die gesamte Bevölkerung ist herzlich eingeladen.



Start Schuljahr 2023 / 2024

Am Montag, 21. August 2023 startet das Schuljahr 2023 / 2024. Unter dem Jahresmotto «Prima Klima» dürfen die Kinder ein attraktives Jahresprogramm erwarten. Mit dem Schulstart sind wieder viele Kinder zu Fuss oder mit dem Fahrrad unterwegs. Wir danken den Verkehrsteilnehmenden für die entsprechende Rücksichtnahme.

Der Stadtrat wünscht den 1081 Kindern einen erfolgreichen Start ins neue Schuljahr.



Stadtrat Willisau